

Presidente de la Comisión de Movilidad en San Lázaro instruye elaborar estudio sobre Metro

Al menos 30 personas han fallecido en los últimos años a causa de siniestros ocurridos en el Metro de la Ciudad de México, por ello, el presidente de la Comisión de Movilidad en la Cámara de Diputados, Salomón Chertorivski, instruyó a la Secretaría Técnica del órgano legislativo elaborar, junto con especialistas, un estudio sobre los tres Metros que existen en el país: el de la Ciudad de México, el de Guadalajara y el de Monterrey.

Lo anterior, luego de que el pasado miércoles no se logró el quórum para llevar a cabo la reunión de Junta Directiva de la Comisión de Movilidad, en la que se tenía previsto discutir la propuesta para conformar e instalar el Grupo de Trabajo para la Seguridad Vial de Servicios del Metro.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21APnV6bV7FC1g8LI&id=75F18D3264FEE48F%21 2335&cid=75F18D3264FEE48F&parld=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613AC D&o=OneUp